

2021

01

Okt

[Stadtradeln im Kreis Recklinghausen ein voller Erfolg](#)



Mehr als eine Million Kilometer – das ist 26 Mal um die Erde – sind beim Stadtradeln im Kreis Recklinghausen zusammengekommen.

21 Tage lang galt es für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer, so viele Alltagswege wie möglich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Und die Bilanz für den Kreis Recklinghausen, der in diesem Jahr erstmals geschlossen mit allen zehn Städten angetreten ist, kann sich sehen lassen.

[Weiterlesen ... Stadtradeln im Kreis Recklinghausen ein voller Erfolg](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

30

Sep

[Du bist ein Segen](#)

Segensfeier für Frauen, Eltern und Familien, die ein Kind erwarten

Am Samstag, den 9. Oktober findet um 16 Uhr in der Kapelle auf dem Annaberg in Haltern am See eine Segensfeier für werdende Mütter, Eltern und Familien statt. Gestaltet wird die Feier in Zusammenarbeit mit der Geburtsklinik des KKRN-Klinikverbundes und der Pfarrei St. Sixtus in Haltern am See.

[Weiterlesen ... Du bist ein Segen](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

30

Sep

[„Wir machen MITte“](#)

The logo for 'Wir machen MITte' features the text 'Wir machen MITte' in a sans-serif font. The 'i' in 'MITte' is replaced by a small black dot. To the right of the text are several vertical bars of various colors (red, purple, blue, green, yellow, pink, cyan) of varying heights, resembling a bar chart or a stylized graphic.

Die integrierte
Entwicklung der
Innenstadt **Dorsten**

Zweite Bauphase am Gebäudekomplex Petrinum gestartet, Neugestaltung der Rampeanlage zum Kanaluferweg führt zu Umleitungen

Mit dem Ende der Bauarbeiten am Hochstadenplatz geht das „Wir machen MITte“-Projekt Petrinum nun in die zweite Bauphase über. Noch werden auf dem Pausenhof kleinere Restarbeiten durchgeführt: Die Beschattungselemente konnten reibungslos installiert werden, bei den Leuchtmasten gab es leichte Verzögerungen. In den Herbstferien werden die Arbeiten abgeschlossen und der Platz ist für die Schülerinnen und Schüler wieder in vollem Umfang nutzbar.

[Weiterlesen ... „Wir machen MITte“](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

30

Sep

[„Ein Stuhl – ein Mensch – eine Chance“](#)



Durch die Stühle sollen Kontakte zu Arbeitgeberinnen und Arbeitgebern hergestellt werden.

Wer in diesen Tagen durch die Fußgängerzone der Dorstener Innenstadt läuft, dem werden sicher die rund 80 Stühle aufgefallen sein, die unweit des Grundgesetzladens an der Franziskanerpassage an der Lippestraße stehen.

Hinter den von Schülerinnen und Schülern der Dorstener Förderschulen, der Dorstener Hauptschulen und der Neuen Schule liebevoll gestalteten Stühlen steckt die Aktion „Ein Stuhl – ein Mensch – eine Chance“ im Rahmen der „Dorstener Woche des Grundgesetzes“. Das Ziel: Jugendliche sollen durch die Stühle Kontakte zu möglichen Arbeitgebern knüpfen.

[Weiterlesen ... „Ein Stuhl – ein Mensch – eine Chance“](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

30

Sep

[Wiedereröffnung des RuhrKulturGartens am Hof Dalhaus](#)



Die Stadt Dorsten und die Familie Dalhaus laden herzlich zur Wiedereröffnung des RuhrKulturGartens am Hof Dalhaus am 03. Oktober 2021 ab 10 Uhr ein.

Gemeinsam mit der Stadt Dorsten, der biologischen Station und der unteren Naturschutzbehörde des Kreises Recklinghausen wurden verschiedene Renovationsmaßnahmen umgesetzt, die von der Bezirksregierung Münster aus Mitteln des Ministeriums für Umwelt, Landwirtschaft, Naturschutz und Verbraucherschutz des Landes NRW gefördert wurden.

[Weiterlesen ... Wiedereröffnung des RuhrKulturGartens am Hof Dalhaus](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 56 von 206

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [53](#)
- [54](#)
- [55](#)
- 56
- [57](#)
- [58](#)
- [59](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)